

“Queremos construir un futuro sostenible y prometedor para todos”



RAMIRO NÚÑEZ DIRECTOR GENERAL DE PERFOX

PERFOX, empresa pionera en España en el sector de la demolición técnica, celebra sus 50 años con un firme compromiso hacia la sostenibilidad

PERFOX es la empresa familiar que ha marcado un hito en España al innovar en el sector de la demolición técnica. Desde 1974, ha introducido los métodos más avanzados para ejecutar trabajos que requieren una modificación sustancial en aquellas estructuras que van a ser rehabilitadas o cambiarán de uso. “Nuestro objetivo es claro: proporcionar soluciones seguras y modernas a las constructoras e ingenierías, combinando eficiencia y sostenibilidad. Estamos comprometidos con nuestro lema demoler sin destruir, demoler para construir, y nos dedicamos a ofrecer lo mejor del mercado sin comprometer el medio ambiente”, afirma Ramiro Núñez, director general de PERFOX.

¿Cuál ha sido la trayectoria de Perfox estos 50 años?

Nuestra historia comienza el 8 de febrero de 1974, cuando mi padre, Daniel Núñez Albacete, un hombre de letras apasionado por la ingeniería y la innovación, fundó PERFOX. Pionero en incorporar las técnicas más avanzadas en Europa. En estos 50 años hemos participado en proyectos icónicos tanto en Europa, como en Iberoamérica y África. Entre nuestras obras emblemáticas destacan la demolición del edificio Windsor (de reconocimiento internacional), la rehabilitación del Edificio España, la modificación de la Presa de Alarcón en Cuenca, el desmantelamiento de la vasija del reactor de la Central Nuclear de Zorita, el nuevo puerto de Tánger, la renovación de las estaciones de Atocha y Chamartín, o, en la actualidad, la remodelación del Estadio Santiago Bernabéu.

¿Cómo trabaja PERFOX?

Disponemos de una oficina técnica especializada en realizar proyectos de demolición, desmantelamiento y modificación de estructuras. Combinado con un parque de maquinaria con la tecnología más avanzada, nos permite ejecutar los trabajos de mayor complejidad. Actualmente, empleamos maquinaria de gran tonelaje, una variedad de robots teledirigidos, una amplia gama de equipos de corte y perforación de hormigón, y modernos sistemas de hidrodemolición. Todo esto nos permite actuar sobre las estructuras de una forma limpia y precisa, minimizando el daño a los elementos estructurales que permanecen

y que se integran en el nuevo proyecto. Este enfoque no solo mejora la eficiencia, sino que también garantiza que nuestras operaciones sean lo más quirúrgicas posibles, cumpliendo con nuestra filosofía de “demoler sin destruir, demoler para construir”.

Y todo ello, siendo cada día más sostenibles...

Así es. Nuestro compromiso con el medio ambiente se ha fortalecido con el tiempo, y hemos incorporado maquinaria ecoeficiente que nos permite reducir la huella de carbono. Un ejemplo de nuestra política medioambiental es la realización de la galería de servicios del Estadio Santiago Bernabéu, en la que hemos empleado exclusivamente equipos eléctricos.

La preocupación por la contaminación acústica y la minimización de la exposición al polvo en suspensión es otro de los retos que tenemos presentes, por ello, todas nuestras obras incluyen cañones nebulizadores para suprimir el polvo, evitando la inhalación de partículas peligrosas como la sílice cristalina. También colaboramos con empresas de reciclaje para asegurar el tratamiento adecuado de desechos y la reutilización de materiales, contribuyendo así a la conservación de recursos naturales y a la reducción de nuestra huella ecológica.

En este Día Mundial del Medioambiente, ¿qué mensaje quiere transmitir PERFOX al sector de la construcción?

Queremos transmitir un mensaje de responsabilidad, tanto a las autoridades políticas como a las empresas del sector. Es vital un mayor control de aquellas empresas que no cumplen con las leyes establecidas y que, además de representar una competencia desleal para las que sí lo hacen, contribuyen a la degradación del medio ambiente. Estamos comprometidos con esta visión y seguiremos trabajando con pasión y dedicación, buscando un desarrollo económico y social responsable. PERFOX no es solo una empresa de demolición técnica; somos una familia dedicada a construir un futuro prometedor y sostenible para todos.



PERFOX
TECNOLOGÍA & DEMOLICIÓN

www.perfox.es